

Llama Venezuela a desmantelar campañas mediáticas de la derecha contra naciones progresistas de la región



La Habana, 28 feb (RHC) Autoridades venezolanas convocaron este domingo a participantes en el Encuentro Continental de Comunicación a desmantelar campañas mediáticas de la derecha encaminadas a desestabilizar naciones progresistas de la región.

Así lo manifestó la vicepresidenta venezolana para el Socialismo Territorial y ministra para las Comunas y Movimientos Sociales, Isis Ochoa, al saludar este domingo la jornada de clausura del foro auspiciado por la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América, en el estado de Miranda.

Ochoa resaltó que es necesario reafirmar una ofensiva estratégica para hacer frente a la operación de marketing político dirigida por el imperialismo y la derecha del continente.

En el intercambio con poco más de 400 representantes de 80 organizaciones de 24 países, entre ellos más de un centenar de periodistas y activistas sociales, también el ministro para la Comunicación e

Información de Venezuela, Luis Marcano, propuso trazar de conjunto líneas de acción en esa esfera.

Destacó que la cartera que encabeza creó el llamado Estado Mayor de Comunicación, para hacer frente a una guerra no convencional, también en el campo económico, que impulsa la oposición para derrocar al gobierno constitucional de Nicolás Maduro, como objetivo final.

En la cita, que se celebró durante cinco días, reflexionaron sobre la coyuntura actual del continente ante la ofensiva imperial y debatieron proyectar una agenda comunicativa para profundizar la integración geopolítica de los pueblos.

Asimismo, precisaron que será eje de las nuevas líneas de acción el legado comunicacional del fallecido presidente de Venezuela, Hugo Chávez(1954-2013).

En el cónclave también reflexionaron sobre los alcances de las redes sociales y la seguridad informática.

Además, los comunicadores acordaron redoblar la solidaridad con el Gobierno venezolano, blanco de una guerra económica y mediática que impulsa la derecha nacional e internacional.

De acuerdo con el director del canal alternativo ALBATV, Pablo Kunich, profundizaron asimismo sobre el papel de los mecanismos de intercambio en cada especialidad de la comunicación.

Mientras, Hernán Vargas, de la directiva de ALBA movimientos, precisó que el plan de acción incluye una campaña sobre soberanía alimentaria que vaya más allá de la producción, distribución y consumo. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/85593-llama-venezuela-a-desmantelar-campanas-mediaticas-de-la-derecha-contra-naciones-progresistas-de-la-region>



Radio Habana Cuba